

BAB VI

PENUTUP

A. Kesimpulan

Berdasarkan hasil penelitian dan pembahasan yang telah penulis paparkan pada bab terdahulu, maka dapat diambil kesimpulan bahwa tidak terdapat upaya yang berarti antara PT. Bhumireksa Nusa Sejati terhadap peningkatan pendapatan ekonomi masyarakat di Desa Rotan Semelur dengan t hitung $>$ dari t tabel ($2,736 > 2,01$). Hal ini berarti apabila PT. Bhumireksa Nusa Sejati tinggi taraf signifikannya maka peningkatan pendapatan ekonomi masyarakat akan meningkat pula. Nilai koefisien korelasi sebesar 0,367 atau (36,7%) berada antara nilai rata-rata interval 0,20 - 0,40 yang berarti rendah. Sedangkan 0,633 (63,3%) dipengaruhi oleh faktor lain dan tingkat signifikan 0,009 lebih besar dari 0,05 dengan hipotesis penelitian H_a diterima dan H_0 ditolak. Dan koefisien determinasi hanya sebesar 0,135 atau (13,5%).

Dengan demikian, peneliti menyimpulkan bahwa tidak terdapat upaya yang signifikan antara PT. Bhumireksa Nusa Sejati terhadap peningkatan pendapatan ekonomi masyarakat meskipun penulis menyatakan sudah terealisasi dan sudah terpenuhi kebutuhannya, ternyata hasil penelitian menyatakan belum terealisasi upaya PT. Bhumireksa Nusa Sejati itu terhadap peningkatan pendapatan ekonomi masyarakat atau belum optimal karna hanya 13,5% saja. Oleh karena itu belum terpenuhi kebutuhannya, hal ini mungkin dikarenakan kebutuhan masyarakat yang besar sehingga menurut mereka belum terpenuhi sedangkan Upaya PT. Bhumireksa Nusa Sejati sudah berkontribusi.

B. Saran

Melalui penelitian ini, penulis memberikan beberapa saran yang berhubungan dengan Upaya PT. Bhumireksa Nusa Sejati terhadap peningkatan pendapatan ekonomi masyarakat di Desa Rotan Semelur Kecamatan Pelangiran Kabupaten Indragiri Hilir sebagai berikut :

Hak Cipta Dilindungi Undang-Undang

1. Dilarang mengutip sebagian atau seluruh karya tulis ini tanpa mencantumkan dan menyebutkan sumber:
 - a. Pengutipan hanya untuk kepentingan pendidikan, penelitian, penulisan karya ilmiah, penyusunan laporan, penulisan kritik atau tinjauan suatu masalah.
 - b. Pengutipan tidak merugikan kepentingan yang wajar UIN Suska Riau.
2. Dilarang mengumunkan dan memperbanyak sebagian atau seluruh karya tulis ini dalam bentuk apapun tanpa izin UIN Suska Riau.

1. Dengan adanya penelitian ini diharapkan Perusahaan lebih peduli terhadap lingkungan sekitar sehingga mampu menciptakan kerja sama yang baik, sehingga masyarakat dan perusahaan mampu berkomunikasi tentang kebutuhan mendasar apa yang dibutuhkan oleh lingkungan sekitar.
2. Perusahaan seharusnya mampu mengadakan pendekatan kepada masyarakat baik dalam bentuk musyawarah maupun dalam bentuk forum sehingga mampu meminimalisasi konflik.

